



"RENCONTRES AFRICA 2017"

« Dans le domaine du numérique, l'Afrique peut mieux faire que les autres »

Partenaire de la 2ème édition des "Rencontres Africa 2017", qui a eu lieu à Abidjan du 02 au 06 octobre 2017, l'opérateur de téléphonie mobile Orange était représenté à un haut niveau par deux de ses responsables: Bruno Metling, président-directeur général d'Orange Afrique et Moyen-Orient, et Mamadou Bamba, directeur général de l'opérateur en Côte d'Ivoire. Lors de la séance inaugurale de ces rencontres au Sofitel Hôtel Ivoire d'AbidjanCocody (du 2 au 3 octobre), Bruno Metling a indiqué que "- dans le domaine du numérique comme ailleurs, l'Afrique peut mieux faire que les autres". Des propos qui traduisent tout le bien qu'il pense de l'Afrique en matière de développement numérique. Au cours d'un panel, Bruno Metling a également présenté la place du secteur privé et du partenariat Afrique-France. La 1ère édition des "Rencontres Africa" a eu lieu à Paris, en France. L'objectif de ce rendez-vous est de rassembler en moyenne 1 000 chefs d'entreprise africains et 300 chefs d'entreprise français en vue de favoriser les échanges, multiplier les partenariats et évoquer les conditions de croissance accélérée et créatrice d'emplois.

IRÈNE BATH